



La feuille jaune

Doyenné du pays millavois

Saint-Amans du Larzac Dourbie Cernon

Saint-Jean XXIII des Grands Causses

Saint-Martin de la Muse et des Raspes

Saint-Pierre de la Vallée du Tarn et du Causse



Feuille d'information hebdomadaire du 17 Février 2024

Le carême

Nous voici, depuis ce mercredi, entrés dans le temps liturgique du carême. Ceux qui ont assisté, ce jour-là, à la messe se sont vu imposer les cendres sur le front : ce geste symbolise l'attitude de pénitence et de conversion que nous voulons adopter pendant ces quarante jours qui nous séparent de la fête de Pâques et nous y préparent.

Il est en effet un temps de pénitence demandé par l'Église à ses fidèles, un peu à la manière des quarante jours que Jésus passa au désert à jeûner et à prier et que l'évangéliste saint Marc nous rappelle en cet évangile du dimanche : *« En ce temps-là, Jésus venait d'être baptisé (par Jean-le-Baptiste). Aussitôt, l'Esprit le poussa au désert et dans le désert, il resta quarante jours, tenté par Satan. Il vivait parmi les bêtes sauvages et les anges le servaient ».*

Notre carême est loin d'être aussi austère que ces quarante jours passés par Jésus au désert. Néanmoins, nous devons en garder l'esprit de conversion, de lutte contre le mal, de compagnonnage avec Jésus et, pourquoi pas, avec les anges.

Pour cela, l'Église nous propose trois attitudes traditionnelles depuis les origines, le jeûne, la prière et le partage (l'aumône).

Le temps du jeûne demandé aujourd'hui par l'Église est réduit à peu : les jours du mercredi des cendres et du vendredi saint, à quoi est ajoutée l'abstinence de viande les vendredis. Mais chacun peut faire plus à son gré ! par cette privation de nourriture, nous signifions que nous voulons nous détourner des idoles, c'est-à-dire des faux biens ou, tout simplement, des biens matériels pour nous tourner, nous retourner vers Dieu.

L'autre but du jeûne est le partage. Ce partage, désigné par le mot ancien d'aumône, peut prendre des formes diverses inspirées par la charité. Il est une attitude constante dans l'Église. Le jeûne, pendant le carême, est un acte de l'Église tout entière, c'est-à-dire de chaque chrétien, solidaire de ses frères par les dons qu'il fait et par la destination de ces dons aux hommes qui sont dans le besoin. Le temps du carême est aussi le moment favorable pour prier davantage avec l'Église : prendre plus de temps pour la prière personnelle et en famille, assister régulièrement à la messe, recevoir le sacrement du pardon, faire des lectures appropriées : évangiles, vie des saints, livres de spiritualité.

Entrons avec courage et avec joie dans ce temps liturgique par lequel nous nous préparons à fêter la résurrection de notre Seigneur, le jour de Pâques.

Pierre Gauthier

Halte spirituelle
« La vie éternelle est déjà commencée »

Avec un chapelain de ND de Montlignon

Samedi
9h30 à 16h30

2 mars
2024

Déroulement de la journée :

- 9h30 : Accueil à l'Abri des pèlerins, sous l'EHPAD Sainte-Marthe (entrée par la prairie)
- 9h45 : Enseignement et questions : **La Vie éternelle, qu'est-ce que c'est ?**
- 11h : Eucharistie
- 12h : Pique-nique tiré du sac
- 14h : Enseignement et questions : **Sauvés dans l'Espérance.** Temps de prière à la basilique / confessions

Librairie à votre disposition (chèques ou espèces)

La mort, la vie après la mort :
mieux comprendre la réalité d'en-haut pour en vivre dès ici-bas et retrouver un regard d'espérance.

Sanctuaire de Ceignac
sanctuaire.ceignac@rodez-catholique.fr

Église catholique en Aveyron

Conférence de Carême

Les 1^{er} et 8 mars, sœur Marie-Philomène DIOUF, religieuse de la congrégation des sœurs de l'Immaculée Conception, nous accompagnera pour un cycle de conférences bibliques sur le thème : **« la Parole de la Croix : défi pour l'humanité ».**

En visio conférence à 19 h aux salles du Barry

Une heure de conférence, suivie d'un temps de partage avec repas tiré du sac.

Agenda paroissial du 17 au 25 février 2024

Mercredi et vendredi : messe à 18 h à l'église Saint-Martin

Samedi 17 février :

- **17 h 30 : messe à l'église Saint-Martin**, messe pour Yves TRÉMOLIERES, René et Simone GAVEN, Suzanne VALENÇAK, Marie et Henri GAVEN, messe anniversaire pour Didier COMPAN et son épouse Suzanne.
- **17 h 30 : messe à l'église de Boyne.**

Dimanche 18 février : 1er dimanche de carême

- **9 h : messe à la chapelle des Clarisses,**
- **10 h 30 : messe à l'église Saint-François**, messe suite aux obsèques de Paulette GRUAT et d'Amado ARTAL, messe pour Louis CAZES. **Baptême** de Thomas SEILLIER.
- **11 h : messe des familles à l'église de La Cavalerie**, messe suite aux obsèques de Marcel LAPEYRE et à l'intention de Jean MURET et de Fernande et Louis VISSEQ.
- **17 h 30 : messe à l'église de Saint-Beauzély.**

Mardi 20 février :

- **14 h 15 : messe à l'EHPAD « Beau Soleil » de Rivière-sur-Tarn.**

Mercredi 21 février :

- **EXCEPTIONNELLEMENT, pas de messe à l'église Saint-Martin.**

Jeudi 22 février :

- **15 h : messe à l'EHPAD des « Cheveux d'Ange ».**
- **16 h 15 : « Prions l'Évangile » à la maison paroissiale**, lecture du texte du dimanche, médité et prié en groupe.

Vendredi 23 février :

- **10 h-12 h : temps d'adoration à l'église Saint-Martin**, avec possibilité de recevoir **le sacrement du Pardon.**
- **18 h : messe à l'église Saint-Martin**, à l'intention de Jacques MARQUES, messe anniversaire pour Marina et Edmond FABRE ainsi que pour les défunts de la famille VAL.

Samedi 24 février :

- **17 h 30 : messe à l'église de Saint-Jean-du-Bruel.**
- **17 h 30 : messe à l'église de Creissels**, à l'intention de Thierry TERRAL et de Serge et Josette CHABERT.
- **17 h 30 : messe à l'église Saint-Martin**, messe suite aux obsèques de Bernard GINESTY de de Joseph ORIACH, messe à l'intention de René et Simonne GAVEN, Suzanne VALENÇAK, Jean et Jeanne CARRIERE et de Fernande Augusta BERTHOMIEU.

Dimanche 25 février : 2e dimanche de carême

- **9 h : messe à la chapelle des Clarisses.**
- **10 h 30 : messe à l'église d'Aguessac.**
- **10 h 30 : messe à l'église Saint-François**, messe suite aux obsèques d'Annick ESSEL, messe anniversaire pour Louis ARNAL, Monique TUFFERY, Jean-Marie GUILLAUME, messe à l'intention de Louis CAZES.
- **11 h : messe à l'église de Saint-Rome-de-Tarn.**
- **14 h 30 : quine paroissial à la salle des fêtes de Rivière-sur-Tarn.**

Défunts de la semaine : René REDON, Annick ESSEL, Joseph ORIACH, Jean-Pierre RIVET

Maison paroissiale Saint-Jean XXIII des Grands Causses

15 rue du Prêche 12100 Millau tel : 05 65 60 04 44

Courriel : paroisse-millau@orange.fr Site : <https://paroisse-millau-grands-causses.fr>

Père Christophe : cbat704@mailo.com ; Père Pierre : 05 65 60 84 63 ; Père Célestin : 06 06 43 04 56

Permanences à la maison paroissiale : lundi, mardi, mercredi, jeudi et vendredi de 9h à 12h &

lundi, jeudi de 14h à 16h.